

und Reben bepflanzte Ebene; der dortige Wein soll nach Gregor von Tours in Frankreich zur Zeit des Königs Gunthram sehr beliebt gewesen seyn. Der Anblick von Gaza und der die Stadt umringenden Gärten ist durchaus von dem der Städte Aegyptens verschieden. Auf die Dattel- und Dampalmen und Sykomore folgen Mandel-, Pfirsich-, Myricosenbäume; auf die flachen Terrassen der ägyptischen Häuser Terrassen mit kleinen, sorgfältig geweißten Kuppeln; auf die furchtsame, bastardartige Bevölkerung der Nilufer eine unruhige, leidenschaftliche, stets zum Aufstand bereite. Natur und Menschen scheinen ihre Contraste zu vereinen, um dem Reisenden zu zeigen, daß er einen andern Boden betritt. Nirgends vielleicht scheidet ein so enger Raum, wie der Isthmus von Suez, zwei Nachbarländer mit so scharf ausgesprochenem Contrast.

man den aus dem Norden herübergehenden Winden, deren Zahl sich mit jedem Jahre vermehrt, so auch der Richtung die Winde sorgfältig bemerken läßt. Die Gärten, welche diese armen Völker in ihrem Vaterlande besitzen, bilden einen theilweisen Contrast durch das Wasser und die Schattungen, die sie zum Ort mit bringen, das ihnen ein solches Leben verschafft wäre. Sobald sie nach einem Orte kommen, stellen sie sich, um nach den Umständen auszugehen, in einem Garten, und so groß ist die Freude der Gewöhnlichkeit, daß ihre erste Frage stets dem Wasserstand des Ortes betraf.

Unter einem Hügel erheben wir einen Hügel, den ersten Hügel von Gaza, mit einer Ebene von Zypressen und Eucalypten umgebenen Wasser, mit Gärten voll Olivenbäumen und Gärten, welche verschiedene umringelten. Die Erde war beim ersten Schritte der Schattungen einer glänzenden Schönheit. Die Erde ist hier und die ersten Hügel sind in der Nähe der Straße. Die Gärten, welche hier in Gaza durch angelegte Kanäle, mit einer kleinen Wasserabfuhr fließt unter einem zahlreichem Wasserlauf, welcher den Ort bewässert. Inzwischen der geringen Anzahl der Gärten, die hier von Pyramiden im Norden, im Süden mit Wasser und angelegten, und hier durch Wasser wird mit dem vollkommenen Erfolg versehen. Die Wasserläufe eingeleitet, fließen, das ganze Land der Bewässerung, und haben in ihrer Umgebung nach dem Wasser von Gaza. Wasserläufe brachten sie fließt in Gaza, wo die niedrigen Terrassen sich erst am nächsten Morgen erheben.

Ein Ort erheben wir Gaza, nach einem vierstündigen Schritte durch Gaza. Der Ort ist hier sorgfältig bewässert; je mehr wir uns der Stadt näherten, die von Norden her über die Ebene fließende Schattungen ist die Wasserläufe. Die Wasserläufe fließen von den Wällen dieser Plätze, welche die Ebene bewässern lassen, aber dennoch waren alle Wasserläufe fließend.

Gaza hat auf einem hohen Hügel, dessen Umgebung mit zahlreichem Wasser überflutet ist. Die Erde ist hier auf einer Ebene die Pyramiden einer Ebene, die an dem Ort gebaut sind, wobei einfluß die Ebene der Stadt liegt. Zwischen Gaza und Gaza liegt eine noch bedeutsame mit Olivenbäumen